

# Precios del petróleo llegarían a US\$100 antes de terminar 2023, pronostican expertos

El Ministerio de Hacienda había bajado la proyección a US\$88.



Este martes, el Brent alcanzó una cotización de US\$95,94, la más alta en lo corrido de 2023. FOTO: JUAN ANTONIO SÁNCHEZ

hace 14 horas

A lo largo de este año, el petróleo Brent (referencia con la que hace cuentas Colombia) se ha movido entre US\$70 y US\$85 y dejó atrás las cotizaciones exhibidas en 2022, cuando rompió la barrera de los US\$100.

Lo cierto es que nuevamente el crudo se está valorando y desde el pasado 5 de septiembre rompió el techo de los US\$89 y **este martes el barril está alcanzando los US\$95,94, el precio más elevado en lo corrido de 2023.**



Economía

## La Supersubsidio ordenó la intervención a Comfenalco Antioquia, le explicamos por qué

La noticia cae bien a Colombia porque **el aumento del hidrocarburo representa ingresos extra para Ecopetrol**, empresa estatal que le transfiere a la Nación parte de las utilidades del negocio y esos recursos se destinan a la inversión social.

De hecho, [al presentar el Marco Fiscal de Mediano Plazo \(MFPM\)](#), Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, había confirmado que el Gobierno **ya proyectaba un barril a US\$88, no de US\$94 como se estimaba a principio de año**. Inclusive, en esa oportunidad recalzó que no se preveía que el crudo retornara a la senda de los US\$100.



Economía

## La Oede aumenta a 3% del PIB su previsión de crecimiento

### Te puede interesar



Primer colombiano extraditado a Estados Unidos por vender fentanilo



Sepp Kuss se defiende en la Vuelta a España hasta de sus "amigos"



Niegan recurso de reposición ante hundimiento de licitación de pasaportes



Registraduría y Fiscalía tienen listado de candidatos apoyados por grupos criminales



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



Reforma a la salud avanza en el Congreso con la ayuda de La U y Partido Liberal

hace 3 horas



"Quedé muy golpeado psicológicamente como para atreverme a volver": Héctor Abad sobre ataque en Ucrania

hace 2 horas



Cuatro norteamericanos y uno de un país exótico: estos son los actores más ricos del mundo

hace 3 horas



Empresa que estuvo en líos en San Andrés puja por contrato con EPM

hace 2 horas



¿Los jóvenes "rebeldes" del tenis mundial podrán mantener varios años el ritmo al que juegan?

hace 4 horas



Sin embargo, los analistas del Bank of America señalaron que “si la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+) mantiene los actuales recortes de producción hasta fin de año —en el contexto de demanda positiva de Asia— **ahora creemos que los precios del Brent podrían superar los US\$100 el barril antes de 2024**”.

De todas maneras, Bonilla fue claro al manifestar que el bombeo de petróleo en Colombia no volvería a los mejores tiempos: “**No volveremos a la meta de un millón de barriles diarios que se propuso el país** y que solo consiguió por dos años, estamos produciendo alrededor de los 800.000 barriles diarios y estimamos terminar 2023 con 769.000 barriles diarios”, lo que permite inferir que los mejores precios no se acompañarán de una producción relevante.



Empresas

**¡Humillante! MinTrabajo investigará maltrato de empresarios a trabajadores en Ibagué**

En otro frente, está el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC), con el que se subsidiaba una parte del precio a los consumidores y que ya el año pasado dejó un saldo negativo de US\$36 billones a la caja estatal. Y aunque [los precios de la gasolina corriente se vienen ajustando desde octubre](#) para cerrar esa brecha con la cotización internacional, todavía no han llegado a la meta y el diésel sigue sin incrementarse.

La subida del petróleo haría que el precio interno de los combustibles tenga que subir más de lo planeado, si lo que se quiere es subsanar las finanzas públicas.

 Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Juan Camilo Quiceno Ramirez

Seguir Periodista

### Para seguir leyendo



< Anterior

### Carabobo Norte late otra vez después de los años del tropel

La apertura de un Buen Comienzo se suma al rescate de la nutrida oferta social y cultural, embolada entre 2021 y 2022.

Siguiente >

hace -37 minutos 

### ¿En qué consiste la propuesta de Petro ante Naciones Unidas de cambiar la deuda soberana

# NACIONES UNIDAS DE CAMBIAR LA DEUDA SOBERANA por acción climática?

El presidente abogó otra vez por darle un giro a la banca multilateral.



Petro insiste en liberar recursos a través de la reforma a la banca multilateral. FOTO: PRESIDENCIA

hace 9 horas     

El presidente Gustavo Petro [propuso nuevamente darle un giro a la banca multilateral para que a los países emergentes les resten deuda](#) pendiente a cambio de su inversión en el combate contra el cambio climático.

El mandatario ya había mencionado esta iniciativa en otros espacios de convergencia internacional. Esta vez, lo hizo ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en Nueva York.



Economía

**Dólar cerró con un precio promedio de \$3,901,76 y sigue con tendencia a la baja**

“La economía descarbonizada será, no lo dudo, una economía más humana y justa (...) Por eso este presidente del país de la belleza les propone reformar el sistema financiero mundial, el Fondo Monetario Internacional (FMI), la banca multilateral, acabar los bloqueos económicos y guiar los fondos del capital privado”, dijo en su discurso.

La idea que el mandatario consiste en que, a cambio de la inversión para cuidar el medio ambiente y [descarbonizar la economía](#), **las entidades multilaterales (CAF, BID y FMI) emitan unos Derechos Especiales de Giro (DEG)**, unos papeles que, según se entiende, representarían el valor invertido en ese cuidado de los ecosistemas. Y de esa manera, los países acreedores recibirían ese derecho de giro como un abono a la deuda pendiente.



Economía

**El comercio internacional de Colombia está presentando caídas como en pandemia**

¿Implicaría esto que el Derecho Especial de Giro —que representa la inversión climática— se deduzca de la cuota que entregan los miembros al FMI, al BM y otros bancos multilaterales? Tal vez sea parte de lo que lleguen a discutir quienes acepten la propuesta de Petro.

“Si se reduce la deuda de todos los países, pagándoles a los dueños de la deuda sus acreencias, con una emisión del FMI de Derechos Especiales de Giro, **habrá un descenso de la deuda pública mundial y un incremento real de los presupuestos y fondos públicos**”, comentó Petro en la ONU. Así podremos financiar el Plan Marshall por los Objetivos del Desarrollo Sostenible, la justicia social y ambiental en el planeta”.



Empresas

**Pese a intervención, Comfenalco Antioquia sigue operando con normalidad**

La creación del FMI, por ejemplo, se planteó desde 1944 como una entidad para promover la cooperación económica y luchar por la estabilidad financiera global. Actualmente son cerca de 190 los países miembro —incluida Colombia— y todos ellos aportan una cuota para fondearlo. Dicha cuota es más elevada en el caso de los aportantes más desarrollados.

Cabe mencionar que Colombia es accionista de seis bancos multilaterales y solo en 2022, estas entidades supranacionales le desembolsaron al país US\$7.270 millones.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Juan Camilo Quiceno Ramirez

Seguir Periodista

## Dólar cerró con un precio promedio de \$3,901,76 y sigue con tendencia a la baja

El barril del petróleo Brent, referencia para Colombia, bajó 0,07% cotizando a US\$94,36.

